

県央経営者会 会報

第三十六号

発行：平成27年9月

創立10周年を迎えて

県央経営者会会長 大泉政治



10年一昔と言いますが、この10年間は長い10年間だったと思います。

実は、この式典の前に会報の創刊号を見てきましたが、それでいろいろ思い出しました。

この会の設立の目的は二つあります。それは、この県央地域の人口は100万と巨大ブロックを形成しており、大変大きな発展をする潜在能力があり、県央の活性化と交通ネットワークの利便性を図る活動、と言っております。

私は、今日までの成果を考えると、皆さんはよく頑張りました。ありがとうございますと申し上げます。成果を振

り返ると、相鉄線を小田急線に乗り入れることについては、現在進んでおりませんが、しかし千代田線は当初相模大野までと担当者からお聞きし、本厚木までと強く申し上げました。結果、本厚木まで乗り入れることになりました。また、ロマンスカーの本厚木停車本数も10年前に比べると上下線で17本増えております。これも折に触れて小田急電鉄さんをお願いしてきた結果だと思っています。

経済の活性化については、北村幹事長が言い出したロボット村構想が、黒岩知事の頑張りによって国のロボット産業特区として認められたことです。今やパワーアシストハンドは、県の介護ロボット製品化の第1号として発売されています。また、3・11の震災を契機に原発の問題が起り、再生可能エネルギーに切り替えるべきという世論が沸騰しました。この時ちょうど知事に就任されたばかりの黒岩知事にお祝いの挨拶に伺ったところ、神奈川県でも太陽光パネルを普及させようということで、すぐに協力して欲しいとの話がありました。その結果、厚木の上古沢の地に第1、第2発電所を合わせて4メガワットの発電所を完成させました。この電気は、現在厚木市の公民館に給電されています。

このように10年間で色々やってきましたが、一番すごいところは設立当時この会は何年もつかと言われていたのが、その時の180人のメンバー数を10年たっても維持していることです。このことは、メンバーのみならず家族の方たちの理解もあつてのことと感謝いたしております。最後に、県央地域がさらに活性化するよう、今後も会員の皆様と協力して県央経営者会の発展に尽力してまいりたいと思っております。

10年間のあゆみ



創立10周年記念式典開催！

■日時 平成27年6月30日(火) 午後6時～9時
 ■会場 レンブラントホテル厚木 3階相模の間



県中央経営者会創立10周年記念式典が、去る6月30日にレンブラントホテル厚木で開催されました。まず、「10年の歩み」として、この10年間活動してきた成果が7分間に凝縮されたDVDが放映され、式典がスタートしました。大泉会長の挨拶は、この10年間いろいろなことに取り組んできた思いと、その活動の成果をまとめたものでした(内

容は1面を参照)。次に顧問の方々の御祝辞をいただきましたが、特に黒岩知事のお話の中に、この県央地域の隣である観光地、箱根が噴火の警戒レベル3となり、避難指示が一部に出されたということで、現地は大変な状況であることが述べられました。県央地域の住民として何かお役に立てることはないか、われわれもできる限りの協力をしていきたいと思えます。

この他、義家弘介衆議院議員、小林常良厚木市長、堀江則之県会議員、山口貴裕県会議員、綱嶋洋二県会議員からそれぞれ御祝辞をいただきました。最後に、この10年間の活動の縁の下の力持ちとなつてきたとして、福島事務局長に感謝状が授与されました。創立10周年の記念式典はこれでお開きとなり、参加者待望のディナータイムとなりました。約1時間のディナータイムが終了すると、いよいよ加藤登紀子さんの登場です。

歌手生活今年で50周年ということで、大変今年は忙しいスケジュールの中駆けつけていただいた加藤登紀子さんが、真紅の衣装をまとって我々の目の前に登場しました。70歳を超えてもその素晴らしい歌声は変わらず、聴衆をひきつけてやみません。



福島事務局長 10年褒賞

来賓のご紹介



神奈川県議会議員の御三方



厚木市長 小林常良様



衆議院議員 義家弘介様



神奈川県知事 黒岩祐治様

県央経営者会 創立 10 周年記念祝賀会 加藤登紀子コンサート

さくらんぼの実る頃
琵琶湖周航の歌
時代おくれの酒場
愛の難破船
わが人生に悔いなし
青いこいのぼりと白いカーネーション
愛の讃歌
愛を耕すものたちよ
百万本のバラ
富士山だ
知床旅情

2015.6.30 レンブラントホテル厚木



第2回ローズガーデンフェスティバル2015開催される

■日時：平成27年5月23日(土) 午後3時
 ■会場：相模川ローズガーデン

今年のローズガーデンフェスティバルは、昨年以上に大会を盛り上げるため、花火を上げないかという大泉会長の提案により、急遽花火大会を併催することになりました。そのため開始時間を繰り下げ、午後4時開始ということになりましたが、昼ごろから続々とバラの鑑賞をする人が入場し、午後7時までのフェスティバル参加者数は約10000人、7時からの花火大会を入れると約30000人の参加者数となりました。これは、神奈川新聞やタウンニュースの記事広告の宣伝やバラの配布による影響もあり、地元の厚木市民だけでなく近隣の方々が大勢参加されたことによるものと考えられます。

フェスティバルは、大久保盛造氏の開会宣言により幕を開け、大泉会長の挨拶のあと、小林常良厚木市長、義家弘介衆議院議員他大勢の来賓の方々の挨拶が有り、いよいよ第1部のイベントが開始されました。

まず登場したのが、横峯良郎氏(女子プロゴルファー横峯さくらさんの父君)の講演で、娘さんたちをプロに育てる苦労話をユーモアたっぷりに話されました。次に、フラダンスチーム「ケエナ アオ フラオ カプア」が登場し、華やかな衣装と踊りを披露してくれました。

そして、西川響スペシヤル・ジャズバンドによるJAZZコンサート、あんどろ みちこ歌謡ショウと大変盛り沢山なイベントが午後6時すぎまで続きました。この間、バラの花で有名なレストラン「栗の里」オーナーの、笹生 新氏による「バラの育て方教室」が開かれ、大勢のバラ愛好家の方々が集まって熱心に勉強していました。

第1部のイベントが終了すると、第2部のイベント「花火大会」の開始です。この花火には県中央経営者会33社、オーイズミグループ13社が協賛し、460発の花火が打ち上げられました。この時期に打ち上げられる花火は珍しく、夕暮れどきの涼しくなった空に大輪の花を咲かせ、ローズガーデンフェスティバルの最後を飾るにふさわしい盛り上がりでした。

花火大会の裏方を務めていただいた皆様、なれない警備を担当していただいた県中央経営者会、花咲クラブ、ローズ愛好会の皆様、そして警察署・消防署・市役所の皆様方、本当にご苦労様でした。皆様方のご協力がなければこんなに盛大なイベントは開催できませんでした。ありがとうございました。



平成27年度 県央経営者会第10回定期総会開催

■日 時 平成27年4月20日（月）午後6時～7時 ■会 場 厚木アーバンホテル 新館2階ベルモパン

平成27年度の総会が開催され、予定された第1号議案から4号議案まですべて承認されました。内容は以下のとおり。

〔第1号議案〕

平成26年度事業報告

I. 会員数推移状況

II. 平成26年度活動報告

〔第2号議案〕

平成26年度収支決算報告ならびに監査報告

I. 平成26年度（2014年度）

一般会計収支決算書

II. 平成26年度（2014年度）

特別会計収支決算書

III. 会計監査報告

〔第3号議案〕

平成27年度事業計画（案）の承認について

I. 平成27年度（2015年度）

事業計画（案）

〔第4号議案〕

平成27年度収支予算（案）の承認について

I. 平成27年度（2015年度）

一般会計収支予算（案）

II. 平成27年度（2015年度）

特別会計収支予算（案）

第50回例会「新春のつどい」開催される

■日 時 平成27年2月9日（月）午後6時～9時 ■会 場 レンブラントホテル厚木 3階相模の間



今年の新春のつどいは、記念すべき第50回目の例会ということで、参加者の人数もいつもより多い73名の方々が出席されました。「DVDによる会員会社訪問」が2件有り、懇親会での鏡開きと毎年恒例となった「大福引大会」と、盛りだくさんの例会でした。

DVDによる会社訪問は、青年会で活躍する次の2社でした。

株式会社 アイズ 代表取締役 岡田 徹氏
 株式会社 約束の花束 代表 黒田 博氏



「新春のつどい」大福引き大会賞品提供社名（順不同）

株式会社（竹村和子氏）、株式会社（大橋金澤 平氏）、株式会社（アイプランニング（増田健治氏）、厚木ヤクルト販売（高田喜八氏）、厚木ビール、井上としお桃園、荒川米店（荒川誠二氏）、株式会社（坂本孝由氏）、株式会社（海老名鋼材（横手久枝氏）、株式会社（C&B（金 俸基氏）、株式会社（富士テクノロジーソリューションズ（高井 男氏）、三菱東京UFJ銀行厚木支店（鈴木盛文氏）、株式会社（饒田（饒田俊明氏）、割烹旅館大進館（佐藤淳一郎氏）、株式会社（アトランティックツアー（霜島 篤氏）、株式会社（小島組（岡見 健氏、小島正也氏）、みずほ銀行厚木支店（藤代浩一氏）、株式会社（CMC（本田久米子氏）、株式会社（ウチダシステムズ（善永一郎氏）、株式会社（国際ゴルフ計画（熊澤幸江氏）、三井住友銀行厚木法人営業部（関野淳久氏）、東横工機（小原 正氏）、株式会社（大東繊維（末澤広子氏）、今泉産業（今泉智聖氏）、株式会社（柏木牧場（柏木貞俊氏）、約束の花束（黒田 博氏）、株式会社（アイズ（岡田 徹氏）、株式会社（アルファー・ビジョン（猿田守一氏）、株式会社（アイワ（井 寛明氏）、株式会社（テクノマイ（今井安世氏）、株式会社（オーイズミダイニング（大泉政治氏）、中村幹夫氏、飯田隆三氏、長谷川康幸氏、末澤広子氏、瀬戸 誠氏、北村正敏氏、大泉政治氏

JR東海の幹部と意見交換する



平成27年2月16日(月)に、当会の最高顧問である、義家弘介衆議院議員の事務所にお邪魔して、JR東海の新幹線鉄道業務本部の方々と約1時間にわたり当会の要望を聞いていただきました。この時の状況は、義家議員の後援会通信「週間よしいえ」第10号に掲載されていますので、下記に許可を得て引用させていただきます。

「地元の声を代弁する、という重責」

かねてより「県中央経営者会」(大泉政治会長)の皆様からお預かりしていた、東海道新幹線「ひかり号」の小田原停車便の増便、具体的

には現在は停車便がない午後7時台と9時台の増便についての要請を、国会内でJR東海の新幹線鉄道業務本部の皆様にごさせていただきました。国家戦略特区、さがみロボット産業特区など国家プロジェクトを多く抱える県央は、ビジネスマンの往来がさらに増大すること確実です。そして、それを見越した環境整備を先手、先手で行っていくことは極めて重要であり、小田原駅停車の増便が実現すれば県央のポテンシャルはさらに高まります。会議には、県中央経営者会の方々にも同席して頂き、まちの未来予想図を語って頂きました。今後とも日本を牽引する国家プロジェクトを成功させるための環境整備に奔走します。JR東海の紳士的かつ誠実な対応に感謝です。



座間大凧祭りに参加



平成27年度の座間大凧祭りが去る5月4日(月)～5日(火)に相模川河川敷の相模川グラウンドで開催されました。今年も県中央経営者会のメンバーからご寄付を頂いて、のぼり旗に会名を印刷したものを掲示してもらいました。



事務局便り

夏季移動例会の予定

■日 時…平成27年9月27日(日)～28日(月)
 ■宿泊先…熱海温泉「あいおら」

*お申し込みはお早めに!